

A pesar de una "inaceptable intervención de García Trevijano"

# EL PSOE NO SE RETIRARA DE "COORDINACION DEMOCRATICA"

■ La UGT no se considera representada en Valencia por el abogado independiente

MADRID, 24 (Europa Press).— "El hecho de que Enrique Múgica y los representantes del Partido Socialista Obrero Español (PSOE) y la Unión General de Trabajadores (UGT) abandonaran la reunión del pleno de Coordinación Democrática no significa que el PSOE se vaya a retirar de este organismo unitario", han manifestado fuentes competentes de dicho partido político.

Se espera que el comité ejecutivo del PSOE haga público un comunicado en las próximas horas en el que se expliquen los motivos que determinaron que los representantes del PSOE abandonaran la reunión del pleno tras vetar la candidatura de Antonio García Trevijano, quien después resultó elegido junto con Simón Sánchez Montero, para representar a Coordinación Democrática en la reunión de la comisión de enlace de la oposición que se celebrará el sábado en Valencia.

## "INACEPTABLE" INTERVENCIÓN DE GARCÍA TREVIJANO

MADRID. En relación con la reunión del pleno de Coordinación Democrática celebrado en el día de ayer en Madrid, y a cuyo final los representantes del Partido Socialista Obrero Español (PSOE) abandonaron la reunión, la oficina de prensa de este partido ha hecho público lo siguiente:

1.- La comisión ejecutiva del PSOE respalda plenamente a Enrique Múgica en su actuación en la reunión de

Coordinación Democrática celebrada ayer.

2.- La retirada de Enrique Múgica y todos los demás militantes presentes del PSOE en la reunión no se debió en absoluto a los resultados de la votación, que fueron expresamente aceptados por éste, sino a la inaceptable intervención posterior del señor García Trevijano quien mantuvo la existencia de una supuesta diversidad de criterios entre el señor Múgica y el partido al que representa.

3.- La ejecutiva del Partido Socialista Obrero Español ratifica una vez más su decidido apoyo a Coordinación Democrática y a su línea política considerando que Coordinación Democrática es el principal instrumento de la oposición en la actualidad.

## LA "UGT" NO SE CONSIDERA MORALMENTE REPRESENTADA EN LA REUNIÓN DE "COORDINACION DEMOCRATICA"

MADRID. En relación con los problemas surgidos en el pleno de ayer de "Coordinación Democrática" respecto a la designación de representantes de este organismo para negociar mañana en Valencia con miembros de las demás instancias unitarias, la comisión ejecutiva de la "UGT" ha declarado que no se considera moralmente representada en la reunión de mañana por el señor García Trevijano, por no pertenecer éste a ningún partido ni organización sindical, según ha manifestado, mediante una nota, la "Unión General de Trabajadores".

El texto difundido por la "UGT" al respecto, declara:

1.- La "UGT" expuso ayer a la comisión ejecutiva de "Coordinación Democrática", antes de la votación, su criterio de que la delegación de "Coordinación Democrática" que asista el día 25 a la reunión del comité de enlace con las demás instancias unitarias estuviere formada exclusivamente por representantes de partidos políticos, o de organizaciones sindicales.

Al conocer la composición elegida por el pleno de "Coordinación Democrática", la "UGT" declaró no considerarse moralmente representada por el señor García Trevijano, no perteneciente a ningún partido ni organización sindical, sin perjuicio de nuestro acatamiento a la decisión mayoritariamente adoptada por el pleno.

2.- Por otra parte, e independientemente de las anteriores consideraciones, el abandono de la reunión del pleno de "Coordinación Democrática" por parte de los representantes de "UGT" obedeció a la imposibilidad de avalar con la presencia de nuestra organización, los ataques injuriosos dirigidos públicamente por el señor García Trevijano contra el representante del "PSOE".

3.- Lo expuesto anteriormente no puede interpretarse en modo alguno como una protesta en cuestión de "Coordinación Democrática" por parte de "UGT", sino muy al contrario, la "UGT" reitera una vez más el importante papel que le cabe cumplir a "Coordinación Democrática" en la lucha por las libertades y derechos que configuran una verdadera alternativa democrática.